

新聞に掲載された作文

この1か月間に3名の児童の作文が掲載されました。

ふしおなたまご

本城小2年

永野ゆま

ふしおなたまごを作りました。まず、大きがようしを丸にありました。さるのはむずかしかつたです。つぎに、丸にきつたがようしに絵をかきました。その絵は、お花の絵です。いろいろなお花をかきました。お花の絵をかくのは楽しめました。

そのあと、がようしのうらに、えんぴつでわれめをかきかきました。それをはさみできりました。

さいごに、大きながようしに、きつたたまごをはりました。そのまわりに、虫やとり、空をかきました。ふしおなたまごを作るのは楽しかつたです。

【富田新聞9月25日掲載】

やきそば食べた

本城小3年

河野あさひ

土曜日のお昼ごはんに、お兄ちゃんがやきそばを作ってくれました。

やきそばの中に、とり肉とキャベツとにんじんが入っていました。とり肉は、お兄ちゃんが切って、野さいは、お姉ちゃんが切りました。

まず、ゆかにあるものをぜんぶどかせました。おもいものもあり、どかすのがたいへんでした。

つぎに、ゆかをぞうきんがけして、ほこりがたまっているところをきれいにしました。

やよごれでいるところをきれいにしました。

どうきんを見たら、まつ黒でした。よごれていないようで、けっこうございました。

またおっす！紅葉の秋です。だんだん寒くなつてきました。今月も、下の絵を見て、ちがうところを5つ見つけてくれよ。よろしくつ



ちょっとシャイな

本城くん登場！

間違いをさがせ
「紅葉の秋」の巻



【富田新聞10月1日掲載】

【富田新聞10月15日掲載】

ぞうきんまつ黒

本城小2年

しんがきあすと

ぼくは、自分のへやはきたないと思っていたので、自分のへやをそうじました。

また、ゆかにあるものをぜんぶどかせました。おもいものもあり、どかすのがたいへんでした。

つぎに、ゆかをぞうきんがけして、ほこりがたまっているところをきれいにしました。

やよごれでいるところをきれいにしました。

どうきんを見たら、まつ黒でした。よごれていないようで、けっこうございました。

またおっす！紅葉の秋です。だんだん寒くなつてきました。今月も、下の絵を見て、ちがうところを5つ見つけてくれよ。よろしくつ